



MONITOREO ESPECIAL DE COSTA ATLÁNTICA PARA CARLOS HURTADO CABRERA

+Explota Layasiksa (La Prensa, Primera Plana)

+Los campesinos mestizos Isabel García Hernández, de 35 años; Efraín López, de 33, y Antonio Espinosa Jirón, de 48, se convirtieron en las primeras víctimas mortales del desalojo violento ejecutado por indígenas miskitos de la comunidad caribeña Layasiksa, en contra de 40 familias de colonos asentados en tierras comunales reclamadas por los nativos.

Las semillas de la violencia en Layasiksa. (Reportaje Especial, Pág. 8 A)

+Dice que sólo con una reforma del Presupuesto General de la República que les otorgue más fondos podrán dotar de policías a las islas.

+ Minsa reconoce su apoyo a la medicina tradicional . (La Prensa, Pág. 11 A)

+ El Ministro de Salud, José Antonio Alvarado, reconoció que son los médicos tradicionales o curanderos, los más indicados para tratar el Grisi Siknis.

+Explota Layasicksa. (Hoy, Pág. 4)

+Conflicto agrario y étnico desemboca en un baño de sangre y deja tres colonos mestizos nuevos.

+Racha de vientos fuertes. (Hoy. Pág. 4)

+Ineter advierte a embarcaciones y avionetas pequeñas.

+El fenómeno natural se está presentando en la Región Autónoma del Atlántico Sur (RAAS), en la meseta de los pueblos y en el norte del país.

+Mujeres de Waslala forjan cooperativa. (El Nuevo Diario, Pág. 13 B)

+ Son ex contras y ex compas víctimas de guerra.

+ Después de pasar grandes dificultades, maltratadas por la guerra, por sus maridos y por la falta de atención por parte de las instituciones gubernamentales, 809 mujeres hoy tienen su cooperativa de ahorro y crédito llamada Caja Rural "Mano a Mano R.L. de Waslala".